

Macron declara lista a París para sus terceros juegos olímpicos

Image not found or type unknown



Macron en la Villa

París, 23 jul (JIT).- **Con la** frase «estamos y estaremos listos durante todos los Juegos» resumió el lunes el presidente francés Emmanuel Macron la puesta a punto de esta ciudad para albergar la justa olímpica, cuando aún restan cuatro días para su inauguración oficial.

De visita en la villa a la que ya han comenzado a llegar los participantes, el mandatario galo pudo constatar de primera mano como aumenta el movimiento a medida que se acerca la “hora cero” para el evento deportivo más importante del planeta.

Por primera vez en lides bajo los cinco aros la jornada inaugural se celebrará fuera de un estadio, un reto enorme para los organizadores. Sobre este tema Macron aseguró el control de cada detalle para garantizar el éxito de la histórica puesta en escena a lo largo del río Sena.

«Llevamos años trabajando en estos Juegos y estamos al inicio de una semana decisiva que verá la ceremonia inaugural el viernes», dijo en su recorrido por una zona en la que durante las próximas dos semanas se concentrarán miles de personas de todos los rincones del mundo.

El tema de la seguridad sigue siendo el más sensible y por eso el presidente francés supervisó junto al ministro del Interior, Gérald Darmanin, asuntos relacionados con esa área.

Durante un breve recorrido por las áreas cercanas al río, **JIT** pudo constatar la presencia de un amplio dispositivo policial, un control estricto para el paso a determinadas zonas, el control del tráfico y revisiones de algunos vehículos.

La seguridad se vuelve más extrema en los alrededores de las instalaciones que acogerán las competencias, incluido el Centro Principal de Prensa (MPC, por sus siglas en inglés), aunque con especial énfasis en las inmediaciones de la villa olímpica, con restricciones de circulación desde casi un kilómetro a la redonda de su perímetro, según fuentes consultadas.

Solo vehículos autorizados pueden acceder al interior del recinto, en el que deportistas, entrenadores y personal con otras funciones necesitan credenciales especiales para moverse en lugares específicos.

Macron también compartió este lunes con parte de la prensa acreditada para la cita, incluido el presidente de la Asociación de Periodistas Deportivos (AIPS), el italiano Gianni Merlo.

La AIPS celebra en el presente año el centenario de su fundación, concretada precisamente en la última ocasión en que la Ciudad de la Luz había acogido un certamen bajo los cinco aros.

«Espero que trabajen en las mejores condiciones. Hicimos todo lo posible para que los periodistas estuvieran ubicados cerca de los diferentes eventos y tuvieran también las mejores instalaciones para trabajar. Lo he comprobado. En Versalles, por ejemplo, la sala de prensa también es bastante única», aseveró Macron, quien estuvo acompañado en su recorrido por el alemán Thomas Bach, titular del Comité Olímpico Internacional (COI).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/360768-macron-declara-lista-a-paris-para-sus-terceros-juegos-olimpicos>



Radio Habana Cuba